



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polsek Losarang Gelar Pengamanan Open Turnamen Sepak Bola Karang Taruna

Indramayu - [INDRAMAYU.FRN.CO.ID](http://INDRAMAYU.FRN.CO.ID)

Jul 17, 2023 - 01:17



*Polsek Losarang Gelar Pengamanan Open Turnamen Sepak Bola Karang Taruna*

Indramayu,-- Polsek Losarang bersama Dalmas Polres Indramayu Polda Jabar turut serta dalam menjaga keamanan dan kelancaran Open Turnamen Sepak Bola Karang Taruna Suta Jiwa Cup 2023 yang diadakan di Stadion Gebang Mahesa Desa Pangkalan, Kecamatan Losarang, Kabupaten Indramayu, Minggu (16/07/2023) kemarin.

"Kami hadir untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi peserta dan penonton turnamen," tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Losarang, Kompol H. Sunardi.

Kapolsek menyebut, Open Turnamen Sepak Bola Karang Taruna Suta Jiwa Cup 2023 merupakan ajang olahraga yang sangat dinantikan oleh masyarakat setempat. Polsek Losarang mengambil langkah proaktif dengan melibatkan tim pengamanan untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya turnamen.

Lanjut Kapolsek menyampaikan Petugas kepolisian ditempatkan di sekitar lapangan sepak bola dan area terkait untuk mengawasi situasi keamanan dan memberikan pengamanan kepada para peserta dan penonton.

Selain pengamanan, petugas kepolisian juga memberikan himbauan kepada peserta dan penonton mengenai pentingnya menjaga etika dan fair play dalam pertandingan. Mereka mengingatkan agar tidak terlibat dalam tindakan kekerasan atau pelanggaran hukum yang dapat merusak keharmonisan acara.

Dengan adanya pengamanan yang dilakukan oleh kami diharapkan Open Turnamen Sepak Bola Karang Taruna Suta Jiwa Cup 2023 dapat berjalan dengan sukses dan memberikan pengalaman yang positif bagi peserta dan penonton.

"Kami akan terus mendukung kegiatan masyarakat yang bertujuan untuk mempererat hubungan sosial dan mempromosikan olahraga sebagai sarana pembinaan karakter yang positif." Ujar Kompol H. Sunardi kepada awak media, Senin (17/07/2023).